

18 de septiembre de 2024

Comisión Interempresas de Seguridad y Salud

Este 18 de septiembre se ha reunido la Comisión Interempresas de Seguridad y Salud del III Convenio de Empresas Vinculadas, en la que se han abordado los siguientes temas:

1.- Evaluación de Riesgos Psicosociales 2024. Actualización de Cronograma

La empresa ha informado que se están trabajando en los resultados de: Facturación Orti, Experiencia de Cliente y Calidad y Seguridad, y en breve nos volveremos a reunir para tratar las medidas preventivas y correctivas del anexo 4.

Por otro lado, tal como se especificaba en el cronograma, empiezan las EVR Psicosociales en: Desarrollo y servicios de sistemas B2B y B2C, dando comienzo el 23 y 24 de septiembre los talleres formativos para B2B.

Por motivos organizativos de la empresa, las evaluaciones que tenían que llevarse a cabo en Marketing GGCC y Automatización-CRM pasarán a 2025 (posiblemente en el 1er semestre) y por el contrario, Soporte de Red y Servicios y Soporte TI pasan a 2024 (empezarán este septiembre).

Con respecto al seguimiento de las evaluaciones de riesgo en los diferentes CPSS, el SMPRL, propone un piloto para el seguimiento de las medidas e indica que se realizará en las provincias que tenga 250 personas trabajadoras o más y con 10 más personas que sean objeto del estudio, empezando por Canal Telefónico. Se hará por Teams en todas las provincias simultáneamente y a ellas asistirán los presidentes de los respectivos CPSS y los DDPP. El seguimiento de estos procesos se realizarán cada 6 meses aprox.

Desde **CCOO** entendemos que al ser un piloto, podremos ver si es más operativo con respecto al modelo actual, y solicitamos que la persona que asista por parte de la dirección, tenga el poder de decisión suficiente para poder adoptar soluciones consensuadas en ese foro.

2.- Campaña Vacunación de la Gripe

Desde el SMPRL nos informan que el día **18 de septiembre se abrirá el formulario para la solicitud de vacunación y estará activo hasta el 27 de septiembre**. La previsión de la empresa es que en la segunda quincena de octubre, se comenzará la citación a las personas trabajadoras que lo hayan solicitado.

Como novedad, este año, se incorporará una pregunta a dicho formulario para saber la preferencia del día de la semana en la que la persona trabajadora quiera ser vacunada, sin perjuicio que por motivos operativos, no se pueda mantener esa elección.

Área de Salud y Medioambiente
CCOO Grupo Empresas Telefónica